

PRESEMITTEILUNG

18. Oktober 2007

Die Farben Indiens:

Mit Lotus Travel auf Entdeckertour durch Indiens Nordwesten – Vom farbenfrohen Rajasthan durch das unberührte Gujarat zur einsamen Tropeninsel Diu

München (CommConcept) – Für alle, die Indien abseits der touristischen Pfade erleben, aber dennoch nicht auf die bekannten Sehenswürdigkeiten verzichten wollen, hat Lotus Travel die Entdeckertour „Die Farben Indiens“ neu ins Programm aufgenommen. Die 14-tägige Rundreise kombiniert das opulente Rajasthan im Norden Indiens mit dem nahezu unberührten Gujarat im Westen des Landes. Auf seinem Weg durch zwei der geschichtsträchtigsten Bundesstaaten Indiens erlebt der Reisegast nicht nur legendäre Monumente wie das Taj Mahal oder den Palast der Winde, sondern auch versteckte Kulturschätze und ursprüngliche Orte. Krönender Abschluss der Tour bildet die Tropeninsel Diu. Touristisch nahezu unbekannt, belohnt das Küstenparadies seine Besucher mit einsamen Stränden und lebensfrohen Menschen

Rajasthan – Ein Fest der Farben

Rajasthan, das sind märchenhafte Paläste, Sandwüsten, Kamelkarawanen, freundliche Menschen in leuchtend bunten Gewändern und zahlreiche bedeutende Monumente, darunter das weltbekannte Taj Mahal, die erste Station der 14-tägigen Rundreise. Von hier aus geht es für den LOTUS-Traveller durch die schillernde Wüste Rajasthans, vorbei an mächtigen Forts und Tempelanlagen, hinein in farbenprächtige Städte und unverfälschte Dörfer. Auf dem Programm stehen die „rosarote Stadt“ Jaipur mit dem legendären Palast der Winde, die „blaue Stadt“ Jodhpur mit seiner eindrucksvollen Palastanlage, der legendäre Jain-Tempel von Ranakpur sowie das malerische Udaipur mit seinen üppigen Gärten und Inselpalästen. In Dungarpur erwartet den Reisegast eine Schlafstätte der besonderen Art: Im majestätischen Udai Bilas Palace aus dem 13. Jahrhundert nächtigt er wie ein Maharadscha.

Gujarat – Ein Stück unverfälschtes Indien erleben

Von Rajasthan aus geht es weiter in den benachbarten Bundesstaat Gujarat. Abseits der üblichen Indien-Reiserouten gelegen, bietet die Halbinsel seinen Besuchern eine wahre Schatzkammer an Sehenswürdigkeiten. In Ahmedabad besichtigt der Reisende die imposante Freitagsmoschee und den Gandhi-Ashram. Die quirlige Handelsstadt Bhavnager lädt ein, bei einem Bummel über die bunten Basare das Alltagsleben der Inder hautnah zu erleben. In Palitana steht mit dem Besuch der Tempelstadt der Jains ein weiteres Glanzlicht der Rundreise auf dem Programm. Die beeindruckende Anlage liegt auf dem heiligen Berg Shatrunjaya und ist mit insgesamt 836 Tempeln und über 10.000 Skulpturen Zeuge der Hochkultur der Jains. Krönender Abschluss der Reise ist Diu. Die unberührte Tropeninsel an der Südküste von Gujarat lädt ein, an menschenleeren Sandstränden zu entspannen. Wer mag, kann seinen Diu-Aufenthalt in einem der persönlich von Lotus Travel ausgewählten Strandresorts verlängern.

Preisbeispiel: Die 14-tägige Rundreise „Die Farben Indiens“ kostet ab € 1.348,- pro Person im Doppelzimmer inklusive Fahrt im PKW, Übernachtung in ausgewählten Mittelklasse-Hotels mit Frühstück, Besichtigungsprogramm, Eintrittsgelder sowie englischsprachiger Reiseführer.

Weitere Information und Buchung: Lotus Travel Service, Baaderstraße 3, 80469 München, Telefon: 0 89/ 201 12 88, Fax: 0 89/ 201 35 93 oder im Internet unter www.lotus-travel.com.

Für weitere Presse-Informationen und Bildmaterial:

Lotus Travel Service – Silvia Leibacher
Baaderstr. 3, 80469 München
Tel.: +49 (0) 89 / 2 01 12 88
Fax: +49 (0) 89 / 2 01 35 93
info@lotus-travel.com
www.lotus-travel.com

CommConcept – Katrin Manz PR
Emil-Riedel-Str. 18, 80538 München
Tel.: +49 (0) 89 / 242 078 90
Fax: +49 (0) 89 / 242 078 92
info@commconcept.de
www.commconcept.de